

# 今後の都市づくりの重点とは

市民の党 杉本 議員

議員 ①本市の今後の高環境・高福祉のまちづくりを考えると、パリアフリーの視点が重要だ。ハード整備面では、やはり、安心して通行できる生活道路が第一の前提と考える。②パリアフリーのまちづくりの展望を聞くのみならず、今、今の庁内体制は十分と考える。考えを問う市の保育園では、定数を増やしても、年度途中で約30から40人の待機児が出る状況である。③待機児の動向の分析の地域ごとの需要の把握

# 介護保険料に減免制度導入を

日本共産党 大城 議員

議員 本年10月より65歳以上の介護保険料が全額徴収となる。①厚生労働省は、「保険料滞納者に対する保険給付の制限等に係るQ&A」を市町村に配布した。1年以上の滞納者に給付制限の徹底を図るためと聞く。市の9月2日発行の広報でも保険料支払いを促す記事があったが、②同省の指導から滞納者の実態を聞く③全額徴収を前に苦情等は何か④市の介護保険サービス利用者満足度調査を問う。ショートステイは約2割訪問看護やデイサービスで1割が

# 大型店舗 市民の生活環境を守れ

日本共産党 岩田 議員

議員 本年7月、「大店立地法」に基づき、「三鷹野崎ショッピングセンター」の建築計画の届け出が東京都にあった。当施設が市の環境やまちづくり等に及ぼす影響を懸念する。①市の「大店立地法」の担当は都市計画課だが、当施設の影響を考慮し、生活環境部を含む自治体が30を超える。本市でも

## 不採択になった請願

【請願】三鷹市内在住の私立小・中学校就学者に対する教育費助成および市内私立学校に対する運営費助成について①三鷹・武蔵野・西東京・調布・町田市私学助成協議会代表者明屋孝典小・中学校PTA会長土屋真弓さんほか3万7千8百人が13年9月6日提出（文教委員会が審査）

## 議場配付になった陳情

【陳情】三鷹市私立幼稚園児保護者助成金増額について①三鷹私立幼稚園PTA連合会代表木村真実子さんほか8千4百人が13年9月4日提出

## ただいま審査中

【請願】三鷹市立幼稚園全園の方針の撤回を求めるとして①三鷹市立幼稚園保護者交流会代表上野かよさんが13年9月6日提出（13年9月28日現在）

# 請願陳情

# 行革断行で市民生活の向上を

三鷹青風会 後藤 議員

議員 本市を取り巻く財政状況は一段と厳しさを増している。自主財源の確保や事業の見直しなど、③の検討中だが検討中である。要になる。考えを問う。市長 ①の今年度と来年度でパリアフリーのまちづくりの基本構想を策定したい②十分意を用いる③の同じ傾向が続くと考える。教育長 ④各小・中学校で、各施設に通う子どもの把握に努める。健康福祉部長 ⑤の把握してない③の検討中だが検討中である。

あることを踏まえ改善すべきだ。市長 ③減免は、制度を形がいか化する④現時点では考えていない。健康福祉部長 ①の指導はない④普通徴収者で約1千人で、うち苦情は10件だ⑤事業者連絡会でサービスの内容の向上に努力したい。

の条例を適用すべきだ。市長 ①民間プロジェクト対策連絡会議で全庁的対応をしている②警察や都と協議し、進路や誘導員の常時配置を指導した③計画の見直しはしない④市の補助制度等があり、商店街振興プランも策定する⑤現行条例の適用だが、改正案の趣旨を考慮し指導したい。

## 三鷹市基本構想(原案)の修正箇所

- 1 第5-2の規定中、「いきいきとした文化の薫り高い豊かな地域社会」を「文化の薫り高い、いきいきとした豊かな地域社会」に改める。
- 2 第6の規定中、「議会のチエック機能の発揮と協力」を「議会の権能の発揮と協力」に改める。
- 3 第6-1の規定中、「市は主体性をもちながら」を「市は主体性と責任をもちながら」に改める。
- 4 第6-1の規定中、「総合的なコーディネート中心の方針」を「総合的なコーディネーター機能を重視した方針」に改める。
- 5 第6-2の規定中、「コミュニティ住区を基礎に置き、地域の人材」を「コミュニティ住区の視点を基礎に置き、地域の視点を基礎に置く」に改める。
- 6 第8-2-②の規定中、「また、勤労者の福利厚生」の充実を図り、安心して働ける条件を整えます。」を「また、勤労者の福利厚生の充実を図り、雇用問題を含め、安心して働ける条件を整えます。」に改める。
- 7 第8-6-①の規定中、「創造力と個性にあふれた子ども」を「社会性と創造力を備え、個性にあふれた子ども」に改める。
- 8 第8-6-②-①の規定中、「いかなる場合においても虐待を」「いかなる場合においても虐待や差別を」に改める。
- 9 第8-6-②-②の規定中、「自主性や創造性を養えるよう」を「自主性や創造性を養えるよう」に改める。
- 10 第8-6-②-③の規定中、「指導を行うとともに、総合的な」を「指導を行います。さらに総合的な」に改める。
- 11 第8-6-②-④の「開かれた学校環境の整備」を「安全で開かれた学校環境の整備」に改める。
- 12 第8-8-②-②の規定中、「基礎とコミュニティの展開を基盤に」として「協働」の調整を図りながら協働とコミュニティの展開を基盤に」とに改める。
- 13 第8-8-②-②の規定中、「国や都に対して権限と」を「地方分権の更なる推進に向けて国や都に対して権限と」に改める。
- 14 概念図の「21世紀型自治体の実現」「自治の推進」「協働のまちづくり」と「コミュニティの展開」の左に「執行機関」、右に「議会」を加える。

## 市議会の活動が自宅で ~市議会ホームページ開設~



http://www.gikai.city.mitaka.tokyo.jp

三鷹市議会では、市議会の情報公開と市民の皆さんの利便性の向上を図るため、9月1日よりホームページを開設しました。主なコンテンツは、「市議会のありまし」「皆さんと市議会」「市議会の傍聴」「市議会の傍聴」「市議会の傍聴」です。以下では、コンテンツの詳細について説明します。

- 1 「市議会のありまし」 「議長あいさつ」「市議会の仕事」「市議会のしくみ」「本会議と委員会」で構成しています。
- 2 「皆さんと市議会」 「請願と陳情」「市議会の傍聴」「市議会の傍聴」で構成しています。市議会の傍聴方法や市議会の傍聴方法などをわかりやすく説明しています。
- 3 「市議会議員の紹介」 「議員名簿」「議員の活動」「議員の活動」で構成しています。
- 4 「市議会の活動」 「会議の日程」「会議の結果」「活動の記録」で構成しています。「活動の記録」では、平成12年中の市議会の活動状況を掲載しています。
- 5 「会議録検索」 キーワードで検索できる簡単な検索方法や、期間など5項目から検索できる詳細検索が可能です。平成7年以降の本会議録を

# 意見書

第3回定例会に意見書4件、決議1件が提案され、意見書1件、決議1件が可決された。

◆外務省公金詐欺事件の真相究明と再発防止を求める意見書  
アジア太平洋経済協力会議（APEC）大阪会議をめぐるとして、外務省に3度目の強制捜査がなされた。

機密費の詐欺事件、九州・沖縄サミットでのハイヤー代水増し事件と続いて、外務省職員が逮捕者は4人となった。国民は怒り心頭である。

今から22年前、鉄建公団の不正経理事件がきっかけで、当時大蔵省や環境庁などが組織ぐるみで「カラ出張」をして裏金を工作し、職員の交際費などに回っていた実態が明るみに出され、国民から激しく指導された。しかし外務省の一連の公金をだまし取る手口は、およそ20年以上も前から続いていたとされ、平然と裏金づくりがなされてきたわけである。外務省に深刻と叫ぶ理由は相当重症で、深刻と言わざるを得ない。「氷山の一角」という国民の激しい批判

「議員名簿」をはじめ、「委員会別名簿」「会派別名簿」を掲載しています。

6 「みたか議会だより」(PDF) 5月3日発行号) から掲載されています。

以上がコンテンツの詳細です。まずはアクセスしてください。

本号(議会だより第22号)に関するご意見やお問い合わせは議会事務局までご連絡ください。

三鷹市議会事務局  
電話 FAX 44-0249

判もある。もはや府・省の自浄能力に国民は期待していない。よって、本市議会は、政府に対し、早急に「詐欺事件」の真相究明と結果の公表、再発防止に全力をあげるよう強く求めるものである。

◆アメリカ合衆国における同時多発テロ事件に関する決議  
9月11日、アメリカ合衆国ニューヨークにある世界貿易センタービルやワシントンにある国防総省がハイジャックされた民間航空機の突入によって爆破されるという大惨事が起き、日本人を含む、多くの市民が犠牲となった。

このようなテロ行為は、いかなる背景があっても、世界の平和と安全に対する重大な脅威となっており、絶対に許されないものである。

本市議会は、この事件で犠牲となった方々に心から哀悼の意を表するとともに、これらのテロ行為を厳しく糾弾し、その根絶を強く願うものである。

政府におかれては、世界の平和と安全を守る立場から世界各國と協力し、このようなテロ事件の再発防止に向けて、国際法に基づき対応を求めるものである。

【可決された意見書】  
・介護保険制度の速やかな改善を求める意見書  
・大企業のリストラを規制し、抜本的雇用対策を求める意見書  
・国民負担増と給付減を押しつける医療制度改革に反対する意見書